

保護者アンケート結果(主なもの)

津谷中生全体に対して

- ・あいさつについて、ごく一部の子ども達はきちんとあいさつができていますが、ほとんどの子ども達が、あまりあいさつを自分からするのではなく、他者からあいさつをされて、その後返答するため、できれば子ども達から進んであいさつができるといいなと思います。
- ・服装について少し疑問を持つ時があります。4月の頃冬でもないのに寒いからか黒タイツを着用して登下校する女子を何人か見かけました。いつから、春もタイツOKになったのでしょうか。また、冬はマフラーなども身に付けてよいことになっていますが、たしか華美でないものとなっていたと思いますが、赤やピンクなどを身に付けている子もたまに見かけます。
- ・人として基本的なことなので、家庭での声掛けや習慣付けが大事な事だと思いますので、煩わしいと思われても言い続ける。
- ・生徒さんからあいさつをしてくれる時もありますが、こちらが声を掛けても軽く頭を下げるだけで、素通りの時が多いです。
- ・野球部の生徒のあいさつは気持ちが良い。
- ・家族間で、朝夕のあいさつだけでなく、ありがとう、どういたしまして等の言葉を積極的に使い習慣化するようにします。(1)～(4)のすべてが、社会に出た時必要な事であると伝えていきたいと思います。
- ・あいさつや言葉遣い、時間の習慣は家庭の中できちんとしていかなければ身に付いていないと思うので、学校でもなかなかできないのだと思う。子どもは親や祖父母の姿を見て育っているので、まずは大人から声を掛けてみる、時間を守る、やって見せることが大事だと思う。
- ・朝早く起きてもらえるよう、声掛けしていきたいと思います。
- ・あいさつは人間としてのコミュニケーションの大切な事です。朝のあいさつや出掛ける時の挨拶などなど、家庭でできる事なので、これからも当たり前のこととしてやっていきたいです。

学校(教員)に対して

- ・授業参観日なのに全校でスマホ教室というのはやめてほしい。理由は、子供達の普段の授業の様子を見たかったから。〇〇教室というのは、学年PTA行事等でやったほうがいいのかと思った。もちろん現在は、親も知っておかなければならない大切な内容だとは思いますが。
- ・部活動の大会等の日程が分り次第知らせていただきたいです。

- ・駐車場の白線が消えて見えない。特に夜など。
- ・(10) 駅伝練習や部活などで、校舎外周を走らせる時、コケで滑らないか、松の葉で滑らないかと等、安全に配慮して活動させてほしい。
- ・(19) 熊が出没した時、教頭先生がスクールバスの後ろを車で走り、スクールバスを降りた後の安全確認をされていた。そこまでしていただき驚きましたが、とてもありがたかったです。ありがとうございました。
- ・(15) スクールカウンセラーの先生による特別授業があると良いと思います。自己肯定感を持てるようなお話や自分のその時々のお気持ちを言語化できる練習等、社会に出た時役立つと思います。
- ・(17) 部活動については、学区全体で熱心に取り組んでいただき、子ども達も意欲的に励むことができ、良い成績を残す事ができていると感謝しています。先生方、コーチには大変お世話になりました。
- ・(8) 子どもの気持ちや様子がおかしい時、すぐに相談にのってくださり、すぐ対応していただいたので大事に至らず済んだ。
- ・お便りはとても内容が充実しております。マチコミはとても助かっています。
- ・校長先生のお便りやホームページも頻繁に情報を更新していただき、いつも楽しみにしています。
- ・いつもながら、子供達の事をよく見てくれていて、良いところを伸ばしてくれたり、家庭では行き届かない所を引き出してくれたりして、本当にありがとうございます。
- ・津谷中の先生方は、その方も熱心に生徒と向き合ってくれてくれていると思います。ありがたいです。
- ・授業の内容が理解しにくい子に時間をとられ、時間がなくなってしまうのは困るので、もう少し工夫してもらいたい。
- ・エアコンの設定温度が低すぎなのか、寒いようで大事な時期に体調を崩してしまいそうで心配です。エアコンは、22℃以上じゃないと温かくなれないと思います。

生徒の家庭内での様子について

- ・本当にまじめに学習していると思います。自学等は、自分から進んで苦手教科に取り組めるともっと良くなるかと思っています。
- ・(27)について「C」としたが、子どもは学校が楽しくないわけではないと思っているが、現実的に楽しい事ばかりではないと思うので、努めて子どもの話に耳を傾け励ましていきたいと思う。
- ・先日の校長先生のお話から、自己肯定感を高める声掛けを家庭でも積極的に行ないたいと感じました。
- ・就寝時間を早くしたいと思うのですが、いつも11時過ぎになっているので、これからも声

を掛けていきます。

- ・学校行事には、なるべく参加し、子どもの様子を見るようにしています。
- ・子どもには、なるべくたくさんの体験、経験をしてもらいたいのので、本人の希望があれば、なるべく叶えてあげるよう協力したい。

自由記述

- ・不登校の子が同じ学年にいる。子供はとても心配している。全員と一緒に卒業できる事を望む。
- ・アンケートで記名式は、なかなか書きづらいと思います。
- ・自然学習(案)について、(宿泊)ですが、自然に恵まれて育った子ども達、これからの時代は都会の学習が必要と思われます。3年の修学旅行に向けて、都会の生活感を感じてほしいと思います。地下鉄、電車、バスの乗り方など体験させる機会がなかなかできない状況の津谷、ぜひともお願いしたいと思います。仙台研修にさせていただきたいです。
- ・部活動の時刻が、先生側から「もう少しやろう」との意見で時間が延び、帰りのバスに乗れなかった事がありました。しっかりとお願いします。
- ・本アンケートの質問項目には、回答できるための十分な材料があり、判断できる場合のみ回答しています。回答できるだけの材料を示していただけると良いかと思います。
- ・日々子どもとの会話から、学校での先生方の熱心なご指導の様子を感じる一年でした。今後も職員室、教室のみならず、家庭地域も含めた「ONE TEAM」な津谷中であるように願っています。
- ・3年間いろいろな先生や保護者の方とかかわる中で感じたのは、皆さん、本当に子供達の事を考えて行動し、考えて工夫してくれているなと思いました。これは簡単な事ではないので、本当に感謝しかありません。

(体育祭・文化祭関係)

- ・文化祭は前日祭を当日やってもらえたらありがたい。
- ・体育祭では、距離は短くても全員が走る事は良いことだと思います。行事の半日開催は助かります。
- ・体育祭では、太鼓の演奏を全校でやってみては。せっかく保護者の方(地域と連携の意も有)がたくさん見に来ているので。
- ・文化祭の片付けは、生徒が終わったら全校でやったほうが、スムーズにいくと思います。次の日に部活のある子ども達でやるのはどうかと思います。
- ・体育祭では、半日で子供達の負担(暑さなど)も少なく良い事なのだと思うが、子どもと一緒に弁当を食べたり、もう少し種目を増やして楽しむ子どもの姿を見たい気もします。

- ・文化祭で体育館の展示は、来年度は検討していただきたいと思います。体育館だと、ステージ発表の時暗くて見れないし、時間が限られてしまう事、作品が高い場所にあつて、見えずらいことが理由です。
- ・文化祭、体育祭の半日開催は時間的、労力的に負担が軽減されて良かったと思います。歴史や伝統を大事にすることも必要だが、今の時代に合わせて変えられるところはどんどん変えていいと思う。
- ・前日祭や体育祭など、子ども達が主体となり、自発的に発言したり、行動したりする事を先生方が見守っていただける環境は素晴らしい。
- ・学年、学級委員さんを決める時、懇談会に出た人だけで決める事になるので、皆さんが残るようにしてほしいです。
- ・体育祭や文化祭などでは、時間が短くなったが、それを感じさせない充実感があり、とても素晴らしかったです。牛田大名のキャラクターづくりなど、工夫も素晴らしかったです。来年度も生徒のアイデア満載の行事が楽しみです。
- ・合唱コンクールでは、どのクラスもステージに上がる前から下りるまで、とても立派な態度で、合唱も素晴らしかった。ただ、一部の保護者が、自分のお子さんが発表でない時にずっと話をしている耳障りだった。
- ・文化祭は大変充実していた。体育祭のお弁当、なくなって楽になった反面、少し寂しかったです。